

# Anniversaire de la bataille de Verdun



Une cérémonie de commémoration du 99<sup>e</sup> anniversaire du déclenchement de la bataille de Verdun s'est déroulée, dimanche, au Monument de la Victoire. Représentants et personnalités, tels le député PS Jean-Pierre Sueur, la sénatrice PS Valérie Corre et le conseiller municipal délégué UDI Jean-Pierre Gabelle, étaient présents pour cette cérémonie organisée par l'association « Ceux de Verdun ». Après avoir déposé une gerbe au pied du monument, ils ont observé une minute de silence en mémoire des victimes. L'association organisera, du 20 au 22 juin, un pèlerinage à Verdun. Contact : Guy Maupomé, 02.38.51.25.07.